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Dringliche Interpellation:

Was passiert gerade bei der Familien-extemen Betreuung in A||schwi|?

Bei den Vorgängen in Sachen FAMEX, die momentan die Gemüter aller Betroffenen und die
Presse beschäftigen, bitten wir den Gemeinderat um einige Informationen und allenfalls um
Erklärungen.

1. Wie erklärt der Gemeinderat, dass es unterschiedliche Aussagen über die Auflösung des
Auftrags der Tagesmütterverwaltung durch die STTA gibt?

2. Hatte der Gemeinderat vor Aussprechen der Kündigungen
Kenntnis gehabt, dass die STTA sämtliche Tagesmütter zu
kündigen plant ohne die gesetzlichen Bestimmungen zur
Massenkündigung (OR 335 d+e) einzuhalten?

3. Werden die Tagesmütter künftig gemäss Personal und Besoldungsreglement angestellt?
Und was bedeutet das für die Verträge und die Löhne?

4. Für den Betrieb einer Tagesmüttem-Organisation wird eine Bewilligung vom
Regiemngsrat verlangt. Besteht eine solche Bewilligung?

5. Die'Gemeinde hat angekündigt, eine neue FAMEX-Regelung per 1. 1. 17 in Allschwil
einzuführen. Warum wurde diese Voriaufzeit nicht eingehalten?

6. Was unternimmt die Gemeinde, um diese Situation, welche für alle Beteiligten (Eltern,
Kindern, Tagesmüttern, STTA und Gemeinde) nur Unsicherheiten und Unbehagen
gebracht haben, zu ändern?

Im Interesse aller Beteiligten bedanken wir uns für die Beantwortung der Fragen schon im
Voraus.
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